

Vase par Gérard Brossard, La Borne circa 1970

Gérard Brossard

930LDÉ 630

REF : 4792

Hauteur : 32 cm (12.6")

Largeur : 16 cm (6.3")

Proondeur: 10 cm (3.9")



DESCRIPTION

Vase en grès par Gérard Brossard, un des acteurs majeurs du centre de la Borne, en France.

Après la seconde guerre mondiale, la Borne devient un centre important de la céramique, avec des artistes qui révolutionnent cet art et le font entrer dans la modernité par l'apport de nouvelles formes, textures, structure. Les céramiques de la Borne sont désormais exposées dans les plus grands musées.

En grès aux émaux beiges et bruns et terre naturelle de couleur feu. Peut s'associer aux trois autres vases de notre sélection.

Signature incisée "Gérard Brossard" sous le vase.